Guía de ocio y cultura

El sociólogo Hans van den Broek ofrece una charla en la sede de La Semiente, en El Entrego

Presentación de "El despertar de Turón", esta tarde en el Ateneo ● El Cidan de Pola de Laviana acoge la proyección de "Mama Adèle" ● Ponencia del reverendo José Luis Pascual en La Felguera

Las Cuencas

El documental "Poca Ropa" se proyecta en Mieres. El mierense Alberto Vázquez presentará hoy en la Casa de Cultura de Mieres la segunda parte de su documental "Poca Ropa. La llucha contra la dictadura franquista en Mieres. Vol. 2". La proyección arrancará a las 18.00 horas.

Manuel Jesús López presenta "El despertar de Turón". El historiador turonés Manuel Jesús López, más conocido como "Lito", presentará hoy en el Atenéu de Turón su último trabajo sobre el valle mierense. El acto de puesta de largo de "El despertar de Turón", organizado por el Club LA NUEVA ESPANA en las Cuencas, empezará a las 19.30 horas.

Hans van den Broek ofrece una charla en La Semiente. El sociólogo holandés Hans van den Broek dará una conferencia en el Centru Social La Semiente bajo el título "Las muchas caras

de la extrema derecha". El acto tendrá lugar hoy a partir de las **20.00 horas**.

Suspensión de cine en Langreo. La proyección de la película "Interstellar", dirigida por el director Christopher Nolan, que estaba prevista hoy, se ha suspendido por problemas de distribución del filme.

Semana social de la parroquia de La Felguera. El reverendo José Luis Pascual ofrece, a las 19.30 horas, en la Casa de Cultura de La Felguera, una charla bajo el título "¿Qué oferta la Iglesia de Asturias a la familia?"

Ciclo de cine asturiano en Laviana. El CIDAN de Pola de Laviana acoge hoy la proyección de la película "Mama Adèle", dirigida por Ángeles Muñiz Cachón. La exhibición de la cinta tendrá lugar a las 19.30 horas.

Oviedo

Conferencia sobre arqueología asturiana en el RI- **DEA.** Iván Muñiz, de la UNED, hablará a las **19.30 horas** de "El castillo de Gauzón y el Reino de Asturias: la arqueología como fuente de conocimiento de la sociedad altomedieval". Será en el salón de actos del Real Instituto de Estudios Asturianos (RIDEA).

Charla de Joan Fontcuberta para cerrar "Motiva" 2015. El fotógrafo, profesor y escritor Joan Fontcuberta cerrará hoy, a las 10.30 horas, los actos de "Motiva" 2015 con una conferencia en el salón de actos de la Escuela de Arte de Oviedo.

Concierto de jazz con "Sumrrá Trío". La formación gallega de jazz "Sumrrá Trío" actúa en el teatro Filarmónica a las **20.30 horas**, dentro del programa "15 Jazz Oviedo". El precio de la entrada es de 15 euros.

Charla y muestra sobre "Las miniaturas del Quijote de los Meléndez". Carmen Espinosa, conservadora jefe del Museo Lázaro Galdiano de Madrid, impartirá, a las 19.00 horas en el Museo de Bellas Artes, la conferencia "Las miniaturas del Quijote de los Meléndez".

Concierto del Coro "Bloque al Canto" y del Coro Universitario de Oviedo. El Coro "Bloque al Canto" del Colegio de Aparejadores de Asturias y el Coro Universitario dan, a las 20.00 horas, un concierto en la iglesia de San Félix de Lugones. Ambos coros están dirigidos por el maestro Joaquín Valdeón e interpretarán diversas obras, tanto por separado como conjuntamente.

Charla sobre las disidencias del canto gregoriano. El catedrático de Musicología de la Universidad de Oviedo, Ángel Medina, impartirá, a las 19.00 horas en el centro social de La Lila, una charla sobre "Disidencias del canto gregoriano".

"Black Diamonds" actúa en Colloto. "Black Diamonds", cuarteto formado por David Rodríguez, Víctor de la Cera, Rod Feijoo y María González, actúa a



las **21.30 horas** en el Tierra Astur de Colloto. El grupo versionea grandes éxitos de rock, funky, pop, blues y jazz de las últimas décadas.

Conferencia y proyección sobre el Camino de Santiago por la costa. Pepe García hablará en la sede del Grupo de Montaña Vetusta (C/ Viaducto Marquina) sobre su experiencia realizando en catorce etapas el "El Camino de la Costa desde Villaviciosa".

Gijón

Editorial y cuentacuentos. A las 18.00 horas, en la librería 4 Letras (calle de Asturias, 9), tendrá lugar la presentación de la editorial Cuento a la Vista y del cuentacuentos del libro "Ciudades de colores", a cargo de una de sus editoras, Raquel Blázquez. La entrada es libre.

Charla de Mortiner. En el centro municipal de El Llano, a las 19.00 horas, se celebrará un encuentro abierto al público entre el dibujante Mortiner y varios miembros de la primera plantilla del Real Sporting. El acto lleva por título "La tira de protagonistas: el Sporting hablando del Sporting". La entrada es libre.

Hierbabuena. A las 19.00 horas, en los locales de la asocia-

ción Hierbabuena (avenida de los Hermanos Felgueroso, 78), tendrá lugar la inauguración de una muestra de pinturas realizadas en el taller de arte como terapia "La piedra de la locura". La entrada es libre.

Ateneo Jovellanos. Vicente Cueto Fernández dará una conferencia titulada "Aproximación a un asturiano universal: Jovellanos", a las 19.30 horas, en la sede del Ateneo Jovellanos (Centro Cultural de Cajastur Muralla Romana). Los asistentes serán obsequiados con el CD didáctico titulado "Jovellanos, el hombre que soñó España". La entrada es libre.

Charla médica. En el centro municipal de La Arena, a las 19.30 horas, la doctora Covadonga Fernández dará una charla titulada "La incontinencia urinaria femenina". La entrada es libre.

"Madama Butterfly". A las 20.00 horas, en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, se celebrará un diálogo sobre la ópera "Madama Butterfly", de Giacomo Puccini. Intervendrán Carmen Solís (soprano), Eduardo Aladrén (tenor) y María Encina Cortizo (profesora del área de Música de la Universidad de Oviedo).

Música electroacústica.Dentro de las actividades de los

Coordina: **Elena Casero** | agendalne@Ine.es

Encuentros de Música Electroacústica, a las **20.00 horas**, en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, se celebrará un concierto a cargo de Rubén Costa (bombardino), Óscar Castillo (barítono) y Jorge Carrillo (composición y electroacústica). La entrada es libre

Ámbito Cultural. Hasta el próximo día 21 se podrá visitar, en la sala Ámbito Cultural de El Corte Inglés (centro comercial Costa Verde), la exposición de fotografías titulada "Escritores en Ámbito", de Asís G. Ayerbe. La entrada es libre.

Avilés y comarca

Actuación de la OSPA en la Casa de Cultura avilesina. La Orquesta Sinfónica del Principado de Asturias (OSPA) cierra la programación de "Música en escena" de este mes con una actuación a las 20.15 horas en la Casa de Cultura de Avilés. El programa, con obras de Haydn, Reinecke y Schumann, contará con un solo de flauta a cargo de Myra Pearse y estará dirigido por David Lockington.

Representación teatral en Campañones. El Grupo de Teatro de Muyeres de Corvera actuará a las 17.30 horas, en el local de la Asociación de Amigos de Campañones (área recreativa) representando "La vieya y Rodrigo Rato... y otros socedíos", antológica de cuadros humorísticos en asturiano que une crítica social y puro humor.

Conferencia sobre psicología oriental. La Asociación Cultural C.E.A. (Centro de Estudios del Autoconocimiento de Avilés) organiza un ciclo de conferencias sobre psicología oriental que comenzará hoy, a las 20.30 horas, con la charla "El portal de la inteligencia y la sabiduría". Será en el Aula F de la sede, situada en la calle Cuba.

Taller sobre la contribución de las mujeres a la ciencia. "La (silenciada) contribución de las mujeres al mundo de la ciencia" es el eje del taller que impartirá, de 17.00 a 18.30 horas, Marisol Artime. Se realizará en el local de la Asociación de Vecinos de El Quirinal (C/ José Cueto).

Oriente

Mesa redonda sobre las condiciones de los saharauis. Acción en Red Asturies realiza una mesa redonda en Cangas de Onís con la participación de Médicos del Mundo, Proyecto Bubisher e Ingenieros sin Fronteras para hablar de las condiciones sanitarias y culturales de los saharauis que viven en los campos de refugiados en la Hammada argelina. Tras la mesa redonda se realizará la presentación del poemario "Bajo el mismo cielo, SON" Las ilustraciones están hechas por alumnos del IES Rey Pelayo. Asistirán Gonzalo Moure.